

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Virtual Reality und Mini-Riesenrad – alles neu im Prater!

Starker Start in die Sommersaison

Der Prater hat sich für die Sommersaison herausgeputzt und bietet noch mehr Action.

Leopoldstadt. Das Wetter wurde dem Anlass nicht gerecht: Bei strömendem Regen wurden im Prater die neuesten Attraktionen und Event-Highlights der Saison vorgestellt – denn das nächste Kaiserwetter kommt laut Prognose schon am Wochenende.

Neue Fahrgeschäfte. Acht neue Fahrgeschäfte sind bereits betriebsbereit oder in der letzten Testphase. Freunde des Adrenalinkicks dürfen sich auf den „Air Maxx“ freuen, der Besucher mit 50 km/h durch die Lüfte schwingt. Viel Mut verlangt die „Teststrecke“, eine Achterbahn mit Doppellooping.



Schwindel garantiert: die neue Attraktion „Air Maxx“.

Die Virtual-Reality-Bahn „The Clown“ kann einem dagegen richtig das Fürchten lehren. Die Kleinsten bekommen im Heindl-Kinderland ein neues Mini-Riesenrad und Elefantenkarussell. Ein musikalisches Erlebnis bietet das „Disco Labyrinth“: ein akustischer Spaziergang mit Multispektralbrille.

Neben dem neuen „Twister“ kommt in Kürze auch der „Booster“, bei dem ein 60 Meter langer Dreharm das Wirbeln und Schwingen neu erlebbar macht.

Innovationen. Der Calafatiplatz wurde renoviert, das Riesenrad auch neu lackiert, und am Riesenradplatz erschallen neue Walzerklänge.

Events. In der „Wurstelwoche“ von 3. bis 7. Juni wird der Prater für Wiens Volksschüler zum Outdoor-Klassenzimmer, in den Sommerferien starten wieder die „Praterdienstage“ mit tollen Aktionen, und am 19. und 20. Juli findet das große Prater-Festival mit jeder Menge Gratis-Livekonzerten statt.



Die Achterbahn „Teststrecke“ mit Doppellooping.

Artner/Getty Images